
                                                                                                                       

CITTA' DI TORINO

CIRCOSCRIZIONE VI

CONS. CIRC.LE  N. 103/2019     

                                        
PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE VI

IL GIORNO 9 OTTOBRE 2019

Il Consiglio della Circoscrizione 6 è convocato nelle prescritte forme, per la seduta d’urgenza, nella 
sala delle adunanze consiliari nel Centro Civico di Via San Benigno, 20, alla presenza dei  seguenti 
Consiglieri:

AVRAMO DI PUMPO MANCINI
BARBIERI FESTA MANECCHIA
BERAUDO GARCEA MARTELLI
CAMBAI GIORGITTO PETRARULO
CANGELLI LANZA RUSSO
CATIZONE LEDDA SCAGLIOTTI
CECCARELLI LICARI SCIRETTI
CIAPPINA LOMANTO ZITO

E quindi in totale, con la  Presidente Carlotta SALERNO, n. 25 Consiglieri.
Risultano assenti i Consiglieri: DI PUMPO - RUSSO 

In totale n. 23  Consiglieri presenti.

con l'assistenza del Segretario   Paolo MANFREDI   per  discutere in  

SEDUTA PUBBLICA

il seguente provvedimento così indicato all’Ordine del Giorno: 

INTERPELLANZA ALLA SINDACA IN MERITO A: “PROBLEMATICHE RISCONTRATE 
PRESSO IL CIMITERO ABBADIA DI STURA”.



VI CIRCOSCRIZIONE AMMINISTRATIVA

INTERPELLANZA

Problematiche riscontrate presso il cimitero Abbadia di Stura

PRESO ATTO CHE

Ci stiamo avvicinando al 2 novembre, che viene individuato come periodo di ricordo dei defunti e 
in occasione del quale si riscontra un’affluenza superiore nei cimiteri rispetto al resto dell’anno.

CONSIDERATO CHE

Sarebbe opportuno agevolare la viabilità e facilitare l’accesso al cimitero in oggetto.
Tra le politiche fondamentali dichiarate da questa amministrazione, vi è certamente l’incentivo 
all’utilizzo dei mezzi pubblici.
La sicurezza dei pedoni deve essere tra i principi cardine di tutte le Amministrazioni.

APPURATO CHE

L’impianto semaforico che agevola o dovrebbe agevolare i pedoni, ha una temporizzazione 
talmente breve che non consente un attraversamento agevolato soprattutto alle persone anziane visto 
la lunghezza della carreggiata veicolare.
Il fungo installato sul semaforo che dovrebbe agevolare i pedoni per consentire l’attraversamento 
non funziona.

RILEVATO CHE

La fermata GTT in direzione Settimo è invasa e coperta di arbusti ed erbacce.
Il marciapiede della pensilina ha barriere architettoniche che non consentono alle carrozzine di 
spostarsi in maniera agevole dopo essere scesi dal mezzo pubblico.

IL CONSIGLIO DELLA CIRCOSCRIZIONE 6 

INTERPELLA

La Sindaca e l’Assessore competente della Città di Torino, per sapere se:

- sono a conoscenza di tale problematica;



- non sia opportuno con l’avvicinarsi al periodo in questione provvedere alla messa in 
sicurezza dell’area in oggetto intervenendo celermente a porre rimedio sulle criticità sopra 
riportate.

Per quanto sopra esposto, il Consiglio procede a votazione palese per alzata di mano, il Presidente 
accerta e  proclama il seguente esito:

PRESENTI             23   
VOTANTI              23   
FAVOREVOLI      23  
CONTRARI              /
ASTENUTI               / 

La proposta è approvata.


